

## PRODUKTINFO GFK-KOTFLÜGEL

Liebe Kunden,

Sie haben einen reproduzierten Kunststoff Kotflügel für Ihr Fahrzeug bei uns erworben. Unsere Kotflügel weichen aufgrund der Herstellungsweise vom Original ab! Diese „GFK“ Kotflügel werden nach einem original Muster gefertigt. Der Produzent nimmt eine negativ Form von dem Original ab und arbeitet diese Form mit Glasfasermatten und Kunstharz aus, bis die passende Form und die passende Materialstärke erreicht sind. Aufgrund der Tatsache, dass es sich bei diesem Produkt um eine Nachproduktion in Kunststoff handelt, kann man nicht von einer 100% Passgenauigkeit ausgehen.

Die Kotflügel müssen an das jeweilige Fahrzeug angepasst werden. Löcher zur Befestigung müssen selbst gesetzt werden. Die Motorhaube und der/die Kotflügel müssen aufeinander abgestimmt werden. Bei Ausführung durch einen Fachbetrieb ist mit 2-3 Stunden Anpassung pro Seite zu rechnen. Ausgeführte Schweißarbeiten an den Auflagekanten, der A-Säule und im Bereich der Frontpartie können die Anpassung erschweren, soweit sie nicht den originalen Maßen entsprechen. Die Spaltmasse an Tür und Motorhaube können bis zu 5mm vom Original abweichen. Die Ausschnitte für die Blinkeraufnahmen sind aus Produktionsgründen kleiner dimensioniert und müssen ebenfalls angepasst werden.

Die Lackierarbeiten werden wie bei einem Blech Kotflügel durchgeführt als Grundierung muss jedoch ein Kunststoff-Primer verwendet werden. Unebenheiten werden gespachtelt und geschliffen, eventuelle Ausbrüche ausgebessert. Die Kotflügel müssen auf jeden Fall vor der Lackierung angepasst werden! Es ist zu empfehlen, die Innenseite des Kotflügels schwarz zu lackieren, um bei starker Sonneneinstrahlung die volle Farbkraft zu gewährleisten.